

Washington D.C. Enero 15 de 2023

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
Licenciado Santiago Cafiero
Señora Directora de Derechos Humanos
Licenciada Cecilia Meirovich
S _____ / _____ D.-

Ref: Ref. Adhesión a la postulación del Abogado Federico Ariel Vaschetto candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

DIANA SAYIRA ARÉVALO ÁVILA, quien sustenta la veracidad del contenido de este documento, tiene el agrado de dirigirse a Uds, en el carácter de abogada y presidenta de la ASOCIACIÓN DE PARTICIPANTES DEL CONCURSO INTERAMERICANO DE DERECHOS HUMANOS (APCI), con sede en la ciudad de Washington DC. USA. Con alrededor de mil miembros residentes en todo el mundo. Nuestra institución tiene como naturaleza promover el respeto y protección de los Derechos Humanos; el estudio del Sistema Interamericano de protección de los Derechos Humanos; y la comunicación y cooperación académica entre las personas vinculadas a la asociación. que trabaja por la promoción y protección de los derechos humanos en las Américas.

Siguiendo este razonamiento, mencionamos la sobresaliente labor que desarrollan nuestros asociados. Por medio del presente escrito manifiesto a su honorable despacho que en esta oportunidad queremos apoyar firmemente y a su vez **aval**ar la postulación del abogado **Federico Ariel Vaschetto** como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH). Quien fue parte de la junta directiva de esta organización y en el año inmediatamente anterior fue galardonado con el reconocimiento por defender, difundir y promover los derechos humanos en las Américas, decisión tomada por la mayoría de los asistentes a la

asamblea anual, teniendo en cuenta su labor desde la academia, la praxis y el liderazgo para empoderar nuevas generaciones.

Adicionalmente, queremos hacer de su conocimiento que somos testigos del valioso trabajo que la persona en mención desarrolla con el apoyo a la formación de futuros profesionales, como director ejecutivo de Iniciativa Americana por la Justicia y mentor de participantes de concursos que se basan en el modelo de defensa del sistema interamericano, desde su rol de docente universitario con los mejores reconocimientos a nivel internacional, además, ha demostrado idoneidad internacional actuando como jurado y organizador de Moot Courts en derechos humanos, en diversas Universidades de Estados Unidos, España, Argentina, Colombia, entre otros países de nuestro hemisferio, demostrando alta calidad humana, experiencia y habilidades en la defensa de los derechos humanos de las víctimas de los Estados miembros.

Le auguramos un resultado positivo, y seguro estaremos muy orgullosos que nuestro hemisferio sur cuente en la CIDH con un representante de tan altos pergaminos.

De igual modo, creemos importante valorar su formación académica en derechos humanos. Por las razones expuestas, consideramos que el Abogado **Federico Ariel Vaschetto** resulta ser un candidato idóneo para ocupar el cargo para el que ha sido propuesto.

Esperamos que las consideraciones emitidas por instituciones, organizaciones y otras de la sociedad civil aporten para tomar la mejor decisión, sin más pendientes nos ponemos a disposición para cualquier novedad.

Agradeciendo su atención, cordialmente,

DIANA SAYIRA AREVALO AVILA
PRESIDENTA APCI
NUMERO DE CONTACTO